

□ (...viene de pág. 1)

(POR UNA GESTION ECOLOGICA)

tamiento se empezó a poner en práctica a principios de este año para evitar el vertido indiscriminado en los alrededores del municipio.

Para aprovechar este servicio se deberá solicitar telefónicamente al Ayuntamiento de Miguelturra (250050 - 225513 - 225637) indicando el/los objeto/s a retirar y el momento más propicio para su recogida (siempre en horarios normales de trabajo) sin olvidar nombre, dirección y teléfono. Fuera del horario de oficina podrán hacer la solicitud al teléfono del encargado de la recogida (253864), o en su domicilio: C/ Don Quijote, 4. Respecto a los cartones, estos se deberán colocar junto a los contenedores (fuera de ellos).
RECOGIDA DE VIDRIO.- El

pasado día 4 de febrero, el Ayuntamiento procedió a la instalación de 5 contenedores para vidrio en distintos puntos de la localidad. En concreto, se situaron en las Plazas de la Constitución y Doctor Fleming y en las calles Real, Malpica y Carretas.

En esta campaña la colaboración del ciudadano se hace más importante que nunca, máxime teniendo en cuenta que estos puntos concretos pueden estar ubicados a distancias considerables con respecto a determinados domicilios; por ello, lo aconsejable es no tirar el vidrio en el cubo de la basura, sino dejarlo aparte, para cuando se vaya de paso por alguno de estos puntos depositario en estos contenedores (no olvidemos que no hay horario determi-



nado para ello). Esta campaña es experimental y sólo del compromiso del vecindario depende su éxito; en este sentido debemos reseñar que el mantenimiento, en su aspecto económico, depende de la cantidad de vidrio que se recoja.

Pero los ciudadanos no sólo pueden colaborar con la campaña mediante el uso de estos contenedores, sino también manteniendo una actitud com-

prometida: crítica con el que no colabora y de apoyo para quien lo hace.

Por último, indicar que, por encima de todo, quienes más pueden aportar son los propietarios de bares y cafeterías, pues son los que generan más vidrio no retornable. Ellos, con su ejemplo, pueden, no sólo animar a los demás, sino también dar imagen de su propio establecimiento (positiva o negativa).

□ (...viene de pág. 1)

(SUBVENCIONES 1993)

administración su mantenimiento y difusión como fenómeno social e instrumento para alcanzar una democracia real.

Prueba de esta filosofía es el hecho de que Miguelturra es el Ayuntamiento de la provincia que, en proporción al número de

habitantes, mayor esfuerzo económico realiza en esta materia, llegando, en muchos casos, a superar a otros Ayuntamientos de municipios mayores.

Para este año se han destinado un total de 6.000.000 ptas., distribuyéndose

de forma equitativa entre los grupos culturales y deportivos; destacando el hecho de que todas las solicitudes presentadas han recibido, en distinta medida, subvención. Como grupos nuevos, han solicitado ayudas económicas el Colectivo Fotográfico, la Apa del Colegio Ntra. Sra. de la Merced, la Asociación de Fútbol-Sala y la Peña Cicloculturista de Miguelturra (estos tres últimos creados recientemente).

A.M.P.A. "Pradillo": 75.000 pts.
Colectivo Fotográfico: 10.000 pts.
Asociación de Amas de Casa: 75.000 pts.
A. Vecinos Barrio Oriente: 175.000 pts.
Consejo Local de Juventud: 400.000 pts.
Asociación de Jubilados: 65.000 pts.

- ASOCIACIONES DEPORTIVAS

Asociación de Tiro San Isidro: 55.000 pts.
Asociación Atletismo: 80.000 pts.
A.D.V. Miguelturra: 1.400.000 pts.
Super Pikes: 55.000 pts.
C.D.E. Petanca: 80.000 pts.
C.B. Alucal: 200.000 pts.
Peña Cicloculturista: 50.000 pts.
C.D.E. Fútbol-Sala: 50.000 pts.
C.D. Miguelturreño (1): 950.000 pts.

(1) Al C.D. Miguelturreño, además de los 950.000 pts. se le concede otras ayudas de carácter extraordinario.

- ASOCIACIONES CULTURALES

Asociac. Empleadas Hogar: 55.000 pts.
Agrupación Musical: 950.000 pts.
Grupo Ecologista Jabalón: 30.000 pts.
APA "Ntra. Sra. Merced": 55.000 pts.
Asociación Minusválidos: 55.000 pts.
Nazarin: 350.000 pts.
Hermandad Stmo. Cristo: 30.000 pts.
APA "Cristo": 55.000 pts.
Alumnos 8.º "Pradillo": 15.000 pts.



**CLUB DEPORTIVO ELEMENTAL
FUTBOL-SALA MIGUELTURRA**

Cuando se estaba terminando la liga local de verano de fútbol sala nos informaron que era conveniente formar una asociación de fútbol sala y poder así recibir subvenciones y organizar todo lo que queremos. Un grupo de amigos y amantes de fútbol-sala decidimos asociarnos para fomentar y apoyar este deporte en el pueblo, de esta forma se fundó el Club Deportivo Elemental Fútbol-Sala de Miguelturra. Dicha asociación estará siempre abierta a todos y esperamos la colaboración de los simpatizantes de fútbol-sala.

Es un deporte que cada año tiene más practicantes, se merece todo nuestro apoyo, se nos presentaron muchos problemas y habrá que dedicarles algún tiempo, pero es nuestra intención, que entre todos, el fútbol-sala se mantenga en Miguelturra, todo depende de nosotros. Ya se organizó el Primer Trofeo de Navidad con la participa-

ción de ocho equipos, próximamente se iniciará un cursillo de árbitros y terminando el Carnaval se comenzará la liga 1993 que quizás presente algunas novedades con respecto a las anteriores.

Como véis esta asociación ha empezado a trabajar con interés; si nos gustaría que cuando hubiera algún problema no se quede éste en el ambiente sino que os dirijáis a la asociación y lo solucionemos.

Finalmente informaros de cómo ha quedado formada la Junta Directiva.

Presidente: Sandalio Gómez López; **Vicepresidente:** Mercenario Navas Torres; **Secretario:** Rafael Almagro Mora; **Tesorero:** Santiago Tercero Muñoz; **Vocales:** Blas Cañizares Campallo, José Luis Caraballo León, Juan Nieto Martín, Pascual García Gallego.

Rafael Almagro Mora

AJARDINAMIENTO EN EL HUERTO DE LA LOPA

Preocupado por la carencia, casi endémica, de zonas verdes en nuestro pueblo, el Ayuntamiento tiene, entre sus objetivos más inmediatos, el de dotar al municipio de espacios verdes, tanto dentro como fuera del casco urbano.

La repoblación de las sierras de San Isidro y el proyecto del nuevo parque municipal son los planes más ambiciosos. Pero existen otros trabajos de menos envergadura que también tienen su importancia. Recientemente informábamos de uno de ellos: la Plaza de San Antón.

En esta ocasión no referimos a otra zona, concretamente al Huerto de La Lopa, donde, siguiendo con la apuesta por la ecología urbana, se ha terminado recientemente el ajardinamiento de una de sus parcelas.

Este jardín se ha realizado como prácticas del plan formativo seguido en el curso de PREVENCIÓN Y CORRECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE URBANO, que durante 5 meses se ha venido realizando en las aulas de la Universidad Popular.

Este curso, dirigido por el Ingeniero Técnico Agrícola, Antonio Moreno (antiguo monitor del módulo de Viveros de la Escuela Taller) estaba organizado por la



fundación FOREM de Comisiones Obreras en colaboración con la Universidad Popular.

Durante las 450 horas del curso, 15 jóvenes de ambos sexos en situación de desempleo, (todos ellos provenientes de la Escuela Taller) han recibido la formación necesaria en jardinería para transformar parcelas abandonadas en zonas verdes.

En este caso se ha aprovechado gran cantidad de planta producida en el vivero

**UN MIGUELTURREÑO
PREGONERO EN EL
CARNAVAL DE MOTA
DEL CUERVO**

Marcial González Rivero, fue encargado de pregonar los Carnavales de Mota del Cuervo (Cuenca).

El acto tuvo lugar en la plaza del Ayuntamiento en el que previamente se procedió a la proclamación de la Reina del Carnaval y sus Damas de Honor y al que asistió gran cantidad de público, a pesar del frío reinante. En la presentación del pregonero se hizo un gratificante elogio a los Carnavales de Miguelturra, destacándolos como los más importantes de la región y motor de estas fiestas en nuestra comunidad.

González Rivero es técnico del Área de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra, y anterior presidente de la Asociación de Peñas.

En los anteriores, los organizadores del carnaval moteño ya se habían puesto en contacto con Marcial González para invitarle a pregonar estas fiestas, no pudiendo llevarse a efecto por la coincidencia con el Carnaval "churriego". Por esta razón el pregón se adelantó este año una semana, celebrándose el sábado 13 de febrero a las 8 horas de la tarde.

De esta forma, este "churriego" forma parte de la lista de pregoneros de la localidad conquense entre los que se encuentran nombres tan famosos como Isabel Pattón, Forges y la popular y conocida presentadora de Antena 3, Nieves Herrero.

También, el Alcalde de Miguelturra, Román Rivero, en años anteriores, pregonó los carnavales de Sonseca (Toledo) y de La Solana.

Detalles como estos vienen a demostrar la bien ganada fama de los tradicionales carnavales de Miguelturra que, además, han proporcionado pregoneros para los carnavales de otros distintos municipios de esta provincia y de la propia región.

del Ayuntamiento (romero, encina, roble, retama, cantueso, santolnia, etc.), complementándose con otra planta ornamental, como algustre californiana (seto), acacia, olmo platanero, etc.

El Ayuntamiento, además de parte del material de obra y de la planta del vivero, ha participado en la mano de obra para el acondicionamiento de la parcela, mientras que la fundación FOREM ha financiado el resto de los gastos como parte del presupuesto del propio curso.